



和顏愛語

国頭村立奥小学校 学校便り【11号】
平成27年号 12月3日 校長：田場 勝

11月は、修学旅行、社会見学、学習発表会と大きな学校行事がありました。他、奥区慰靈祭や13音クラブへの友情出演等への参加、これまでと同様に読み聞かせや授業研究会等が実施されました。子ども達と職員は、とても慌ただしい日程の中、諸活動を共（協）同一致の精神でよく頑張ってくれました。

「修学旅行」

西3校（奥小、北国小、佐手小）合同で修学旅行を実施しました。平和祈念公園や対馬丸記念館での平和学習、首里城や沖縄ワールドでの琉球歴史の学習や漆喰シーサー色づけ体験、モノレール乗車体験や国際通り散策、さらには青年会館で寝食を共にしながらの語り合い等を通し、同じ6年生で会話もはずみ、さらに仲良くなりました。平成28年度には国頭中学校に入学するいい仲間です。



児童・引率合わせ全員で14名の参加でした



「平和の礎」で奥の方々をみつけました



レク大会の様子（中国コマ）の披露

「社会見学」

社会見学は、やんばる学びの森に行き、チップまきのエコ活動やセンターの方に、いろいろな虫や草花等の説明をして頂きながら、森を散策しました。最後に、大きな切り株にペイントを施しました。とても良い体験活動になりました。



いろんな発見がありました



大きな切り株にペイント



おられました。この様子は、11月19日（木曜日）にNHKで報道されました。

「120年以上前の奥村の歌について②」

与那城安さんから聞き取りし、教えていただいた「奥村」の歌を、安さんに歌詞の意味を習い、実際に歌を披露しました。安さんは、「はづかしかったけど、嬉しかったさあ」と感想を述べて

学習発表会

児童のこれまでの学習の成果を保護者や地域の方々に披露しました。学習発表会は、展示の部と舞台発表の部に分けて開催しました。会場へは多くの方が子ども達のためにご来場いただきました。終了時には、「子ども達の頑張りはとてもすばらしかったです」、「とても感動しました」、「おもわず涙を流しました」等の感想をいただきました。その言葉一つ一つが子ども達の励みにもなり、次の学習への意欲にも繋がったと思います。保護者や地域の皆様大変ありがとうございました。



心を込めた「ハッピーメロディ」の合唱



祥太君の指揮のもと心を一つに合奏



学習の成果の分かる展示

「奥区慰靈祭」

毎年参加している慰靈祭。今年は平和学習の一環として、現在の慰靈塔と以前の慰靈塔の周辺の清掃を実施し、その後慰靈祭に参加しました。貴重な平和の心を育む教育です。



「読み聞かせ」



「めだかの学校」さんは、いろんな手作りの効果音の楽器等を持参し、楽しませていただきました。



仲田里奈先生 仲間園子先生

「校長講話」



プロ野球選手の「イチロー」から努力する事の大切さを学びました。



「地震・津波避難訓練」
万が一に備えた訓練を実施しました。

学校行事予定

12月

- 5日（土）国頭地区音楽発表会
- 10日（木）村学推実践報告会
- 16日（水）保護者会（学級、全体）、親子レク
- 25日（金）終業式



1月

- 6日（水）三学期始業式
- 12日（火）標準学力調査
- 14日（木）授業参観
- 15日（金）漢字検定
- 20日（水）演劇鑑賞（場所は、辺土名小学校）

